

牛頸区ホームページ : <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【1月の行事報告】

★ 平野神社初詣

除夜の鐘前から参拝者が並び長蛇の列となりました。早朝からも途切れることなく参拝者の皆さんで賑わい、新年も最高の人出での船出でした。南地区で唯一の神社でもあり近隣の地区からもお参りに来られ、賑やかな初詣となりました。良き年となりますように。



★ 伝統の正月行事「ほんげんぎょう」

正月伝統の火祭り「どんど焼き」で知られています。牛頸では「ほんげんぎょう」といい毎年7日に、2つの隣組で続けられています。竹を組み、正月飾りや餅を焼いたりします。病息災を祈ります。



★ 祝 成人式

14日、記念式典が「まどかぴあ」で開催されました。牛頸区でも48名の方が晴れて成人式を迎えられました。心よりお祝いを申し上げます。

★ 子育てサロン《あいあいくらぶ》

9日(水)開催。今回は七草粥と一緒に頂きお子さんにも好評だったそうです。対象者としては、牛頸にお住いの0歳から就学前のお子さんと保護者・これからお母さんになられる方です。毎月第1水曜日に開催していますので、遊びに来てください。



★ 牛頸区五目お手玉大会

20日、牛頸区主催の五目お手玉大会が、南コミュニティセンターで開催されました。各班より、6チーム・公民館運営協議会より9チーム・執行部の計16チーム・90名の選手とスタッフを含めて100名で実施しました。老若男女誰にでもできる競技で、参加者全員がチームワークと作戦会議を交えながら競い合い、あちこちで歓声が上がりました。楽しい1日を過ごしました。お子様連れで参加された方もあり、感謝申し上げます。



★ 公民館運営協議会

12日開催。早いもので来年度の準備を始めるためのお願いをしました。その他に防災訓練協力のお願いなど、毎度お願いばかりです。



★ 着々と進む

「牛頸公民館多目的広場」

周りにネットが整備され、グラウンドも最後の仕上げ段階のようです。完成まで今少し。当初予定の面積より狭くなりましたが、近くで見ると意外に広く見えます。皆さんに楽しく使っていただきたいと思えます。



《区からのお知らせ》

◎ 牛頸区芸能発表会のご案内

3月24日(日) 13:30(公民館集会室)
牛頸の芸達者、多彩な芸、積み重ねた成果をご覧ください。皆様のご来場をお待ちしています。

◎ 南地区コミュニティ芸能発表大会

日時 平成31年3月3日(日) 12時開会
場所 南コミュニティセンター(多目的室)

◎ 公民館にミニダム設置

年末、公民館実習室裏にミニダム(雨水貯水槽)が設置されました。ダムにはなりません、溜まった水は花にまく水に使う予定です。



《2月主な行事予定》

- 二日 第六回 隣組長会議
- 六日 子育てサロン《あいあいくらぶ》
- 一〇日 牛頸区防災訓練
- 一二日 「牛頸あいあいカフェ」
- 一四日 食生活改善推進会教室
- 二四日 南コミュニティ対抗ユニカール大会
- 二六日 音楽サロン
- 二八日 高齢者と女性団体合同研修会

《3月の主な行事予定》

- 二日 公民館運営協議会
- 三日 南コミ・芸能発表会 12時開会
- 六日 子育てサロン《あいあいくらぶ》
- 七日 あいあい会2班
- 九日 臨時隣組長会
- 一二日 「牛頸あいあいカフェ」
- 一四日 食生活改善推進会教室
- 二四日 牛頸区芸能発表大会
- 二六日 音楽サロン

